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JOURNEE CHAMPETRE A CHARBONNIERES 

 

    Ce jeudi 1er juillet, les membres de l’amicale avaient rendez-vous à Charbonnières les Vieilles, 

pour une journée champêtre organisée chez Marie-Hélène, la belle-sœur de Jean Pierre 

Angelini.  

   Près de 40 amicalistes et leurs proches avaient répondu présent à cette manifestation dont le 

coût était intégralement pris en charge par l’amicale. 

   Nous avons eu la chance de bénéficier d’une météo particulièrement clémente, ce qui est assez 

rare depuis quelques semaines, la propriété de Marie-Hélène, avec beaucoup d’espace et de 

verdure, se prêtait  particulièrement au déroulement de cette journée, nous la remercions 

vivement de son accueil ainsi que Jean-Pierre pour l’organisation. 

   La journée débutait vers 9h, avec le traditionnel café d’accueil, ensuite Jean-Pierre conduisait 

le groupe pour une rando d’environ 2h qui emmenait  les marcheurs jusqu’au Gour de Tazenat: 

superbe panorama. 

   Venait ensuite le moment, toujours très attendu,du repas, un barbecue organisé par les 

membres du bureau était servi, Nicolas Nuger et Christian Bonhomme, le président du 

Directoire, nous ont rejoint pour ce bon moment de partage. 

Christian Bonhomme faisait un rapide tour d’horizon des négociations en cours actuellement 

entre le CDN et la Société Générale à propos du projet de fusion de 2023, les perspectives sont 

sujets d’inquiétudes, quelques infos supplémentaires seront apportées  en septembre prochain. 

   L’après-midi, Jean-Pierre proposait une balade en vélo rail électrique dont le départ avait lieu 

à la gare des Ancizes. L’objectif était de permettre aux participants d’éliminer une partie des 

calories accumulées lors du repas de midi!!! Le parcours d’environ 45 mn conduisait «les 

coureurs»jusque sur le viaduc des fades, édifice d’une hauteur de 133 m et d’une longueur de 

470 m qui permettait de bénéficier d’un superbe point de vue sur le barrage édifié sur la Sioule: 

encore un très moment de convivialité apprécié tous. 

   Nous nous sommes quittés vers 18h avec la promesse de nous revoir à la rentrée, des idées de 

manifestation sont en projet, nous en reparlerons. 

   Nous vous souhaitons à tous de passer un très bel été, et surtout, prenez soin de vous. 

Daniel FAURE ; Secrétaire 
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